

revista verano

Duelo de actores por la Concha de Plata

Cara a cara entre Antonio de la Torre y Javier Cámara **PÁGINA 31**



BABELIA

Empezar de cero

Richard Ford novela en 'Canadá' el anhelo de la segunda oportunidad



El nuevo chándal



- ▶ Yasmin Le Bon cambia de 'look' a los 49 años
- ▶ Resabios sexistas en las cubiertas de las escritoras

Madrid, Londres y Gibraltar asumen un nuevo marco de diálogo

La colonia acepta negociar con las autoridades locales andaluzas

MIGUEL GONZÁLEZ
Madrid

El contencioso de Gibraltar y todos sus flecos —colas en la Verja, lanzamiento de 70 bloques de hormigón al agua, acoso a los pescadores— está lejos de ce-

rrarse, pero al menos las autoridades de Madrid, Londres y el Peñón se han puesto de acuerdo sobre el nuevo marco de diálogo. Habrá grupos de trabajo *ad hoc* para temas concretos (pesca o medio ambiente) en los que participarán las Administraciones competentes: la Junta de Andalucía o Ayuntamientos afectados, además de los Gobiernos español, británico y gibraltareño.

El nuevo marco sustituirá al Foro Tripartito, que el PP liquidó al llegar al poder porque sentaba en pie de igualdad a dos Estados soberanos (España y Reino Unido) con una colonia.

La fórmula de los grupos *ad hoc* fue propuesta por el secretario del Foreign Office, William Hague, en una misiva a su homólogo español, José Manuel García-Margallo, en abril de 2012, de la que hoy EL PAÍS ofrece los párrafos más significativos. Pero, hasta ayer, el ministro principal del Peñón, Fabian Picardo, se negaba a aceptarla, empeñado en resucitar el Foro Tripartito. Picardo asumió ayer en un comunicado este "diálogo simultáneo *ad hoc*" de Hague. **PÁGINAS 10 Y 11**

EDITORIAL EN **PÁGINA 24**

Brasil inyectará dinero en los mercados para reevaluar el real

JUAN ARIAS, Río de Janeiro

El Banco Central de Brasil anunció ayer un programa para intervenir en el mercado de divisas mediante la inyección de hasta 60.000 millones de dólares (45.000 millones de euros) hasta final de año. La mayor economía de Latinoamérica pretende así garantizar la liquidez y frenar la volatilidad del real, que se ha devaluado un 15% respecto al dólar en lo que va de año. **PÁGINA 19**

Steve Ballmer anuncia que deja Microsoft en un año

SANDRO POZZI, Nueva York

Steve Ballmer, consejero delegado de Microsoft, anunció ayer que en un año dejará el gigante informático, que hace un mes presentó un plan de reestructuración. Durante su mandato, que comenzó en enero de 2000, la empresa ha triplicado su tamaño pero perdido cotización. **PÁGINA 20**



EL TERROR SECTARIO CAUSA 42 MUERTOS EN LÍBANO. Dos atentados con coche bomba causaron ayer al menos 42 muertos y unos 500 heridos junto a sendas mezquitas suníes de Trípoli, 70 kilómetros al norte de Beirut, en la imagen. En otro ataque sectario registrado hace ocho días, una explosión dejó 27 muertos y más de 200 heridos en un feudo de la milicia chií Hezbollah en la capital. / OMAR IBRAHIM (REUTERS) **PÁGINAS 2 Y 3**

Obama estudia una respuesta militar a la matanza en Siria

- ▶ Reino Unido atribuye al régimen el bombardeo químico
- ▶ Rusia también exige a El Asad una investigación urgente

ANTONIO CAÑO, Washington

Barack Obama sopesa diferentes opciones militares en Siria tras el último ataque contra los rebeldes, que han denunciado la muerte de cientos de civiles por un bombardeo con armas químicas.

Rusia se ha sumado a los países que piden una investigación, aunque sigue bloqueando cualquier iniciativa contra Siria en la ONU. Londres ha atribuido el ataque químico al régimen de Bachar el Asad. Pero la dificultad no reside solo en confirmar el uso de estas

armas: hay muchas dudas sobre el alcance de una operación y la eficacia de esta acción en un conflicto fuera de control. Washington ya tiene soldados en Jordania, además de F-16 y baterías Patriots, y entrena a grupos de rebeldes. **PÁGINAS 2 Y 3**



EE UU pagó millones a los gigantes de Internet por espiar

PATRICIA TUBELLA, Londres

EE UU ha pagado millones de dólares a grandes compañías de Internet para cubrir el coste de su participación en el programa de espionaje masivo puesto en marcha por la Agencia Nacional de Seguridad (NSA), según el diario británico *The Guardian*. Las empresas indemnizadas han sido Mi-

crosoft, Yahoo, Google y Facebook. Después de que un tribunal especial estadounidense, encargado de supervisar los servicios secretos, decretase inconstitucionales algunas de las actividades del espionaje masivo, los gigantes de Internet incurrieron en importantes costes para adaptarse a las nuevas normas, que fueron cubiertos por la NSA. **PÁGINA 8**